

BT, 09.12.2017



Familie Weingärtner spendet an Wohnstätte

Der Empfang war sehr herzlich und die Freude bei den Klienten der Wohnstätten der Lebenshilfe in Steinbach groß, als Renate und Martin Weingärtner aus dem Baden-Badener Ortsteil Geroldsau zu Besuch kamen. Martin Weingärtner ist Geschäftsführer der Unternehmensgruppe Weingärtner, die seit 20 Jahren besteht, sehr stark regional ausgerichtet ist und immer mehr mit eigenen Produkten am internationalen Markt teilnimmt. Anstelle von Kundengeschenken unterstützt die Familie die Lebenshilfeeinrichtung der Region Baden-Baden/Bühl/ Achern mit einer Spende in Höhe von 2500Euro. Die Leiterin der Wohnstätten, Annette Seifermann-Schoer, und Lebenshilfe-Geschäftsführer Harald Unser begrüßten die Gäste zusammen mit Klara Schnurr vom Wohnbeirat sowie Ursula Dinger und Bernd Vogel. Weingärtner: "Ich bin wieder einmal beeindruckt, was die Lebenshilfe alles leistet." Darum habe er sich auch entschlossen, beim Weihnachtsmarkt der Max-Grundig-Klinik mit seiner Kutsche und seinen Pferden eine weitere Aktion zu starten. (red)/Foto: Lebenshilfe